

ISSN 2409-5087  
DOI 10.12737/issn.2409-5087

Volume 3  
Issue 6 (18)  
December 2015

# ADVANCES IN LAW STUDIES

SCIENTIFIC AND THEORETIC JOURNAL

## EDITOR-IN-CHIEF

G. Starodubtsev (*Moscow, Russian Federation*)

## MANAGING EDITOR

N. Ananyeva (*Moscow, Russian Federation*)

## EDITORIAL BOARD \*

N. Balashov (*Moscow, Russian Federation*)  
G. Belova-Ganeva (*Sofia, Bulgaria*)  
A. Bosiacki (*Warsaw, Poland*)  
S. Bratanovsky (*Moscow, Russian Federation*)  
V. Duyunov (*Samara, Russian Federation*)  
A. Dyomin (*Krasnoyarsk, Russian Federation*)  
V. Khokhlov (*Samara, Russian Federation*)  
D. Lipinski (*Togliatti, Russian Federation*)  
V. Lyubashits (*Rostov-on-Don, Russian Federation*)  
A. Komarov (*Moscow, Russian Federation*)  
M. Krasnov (*Moscow, Russian Federation*)  
E. Kubeev (*Karaganda, Kazakhstan*)  
A. Malko (*Saratov, Russian Federation*)  
A. Mamychev (*Vladivostok, Russian Federation*)  
A. Mordovtsev (*Taganrog, Russian Federation*)  
A. Petrov (*Krasnoyarsk, Russian Federation*)  
M. Radzhabov (*Dushanbe, Tajikistan*)  
E. Safronova (*Belgorod, Russian Federation*)  
A. Salomatin (*Penza, Russian Federation*)  
G. Skachkova (*Moscow, Russian Federation*)  
T. Tereschenko (*Saint Petersburg, Russian Federation*)

\* The full list of members of the editorial board can be found at [www.naukaru.ru](http://www.naukaru.ru).

**Publishing office:** RIOR. 127282, Russia, Moscow, Polyarnaya str., 31B.  
[info@rior.ru](mailto:info@rior.ru); [www.rior.ru](http://www.rior.ru)

The opinion of the editorial board may not coincide with the opinion of the authors of publications.

Reprinting of materials is allowed with the written permission of the publisher. While quoting the reference to the journal "Advances in Law Studies" is required.

**Publication information:** *Advances in Law Studies* (previous title *The Research and Development: LAW*). For 2015, volume 3 (6 issues) is scheduled for publication. Previously published under ISSN 2308-3107.

Journal examines current issues of theory and practice of legal science. It contains material on the main branches of substantive and procedural law, the theory and history of law, new areas of science and practice of law enforcement.

**Subscription information:** Please contact +7(495)280-15-96. Subscriptions are accepted on a prepaid basis only and are entered on a calendar year basis. Issues are sent by standart mail. Claims for missing issues are accepted within 6 months of the day of dispatch.

**Advertising information:** If you are interested in advertising or other commercial opportunities please e-mail: [book@rior.ru](mailto:book@rior.ru).

**Information for the authors:** The detailed instructions on the preparation and submission of the manuscript can be found at [www.naukaru.ru](http://www.naukaru.ru). Submitted manuscripts will not be returned. The editors reserve the right to supply materials with illustrations, to change titles, cut texts and make the necessary restyling in manuscripts without the consent of the authors. Submission of materials indicates that the author accepts the demands of the publisher.

"Advances in Law Studies" has no page charges.

**Electronic edition:** Electronic versions of separate articles can be found at [www.znaniium.com](http://www.znaniium.com) and [www.naukaru.ru](http://www.naukaru.ru).

**Orders, claims, and journal enquiries:** Please contact [book@rior.ru](mailto:book@rior.ru) or +7(495)280-15-96.

© RIOR, 2015.

RIOR  
  
SCIENCE

ISSN 2409-5087  
DOI 10.12737/issn.2409-5087

Том 3  
Выпуск 6 (18)  
Декабрь 2015

# ADVANCES IN LAW STUDIES

НАУЧНО-ТЕОРЕТИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

Журнал включен в Перечень рецензируемых научных изданий ВАК, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученой степени доктора наук (с 1 декабря 2015 г.)

## ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР

Стародубцев Григорий Серафимович  
д-р юрид. наук, профессор  
(Москва, Россия)

## ВЫПУСКАЮЩИЙ РЕДАКТОР

Ананьева Наталья Леонидовна  
(Москва, Россия)

## РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ \*

Балашов Николай Михайлович (Москва, Россия)  
Белова-Ганева Габриела (София, Болгария)  
Босицкий Адам (Варшава, Польша)  
Братановский Сергей Николаевич (Москва, Россия)  
Демин Александр Васильевич (Красноярск, Россия)  
Дуюнов Владимир Кузьмич (Самара, Россия)  
Комаров Александр Сергеевич (Москва, Россия)  
Краснов Михаил Александрович (Москва, Россия)  
Кубеев Еркин Киниятович (Караганда, Казахстан)  
Липинский Дмитрий Анатольевич (Тольятти, Россия)  
Любашин Валентин Яковлевич (Ростов-на-Дону, Россия)  
Малько Александр Васильевич (Саратов, Россия)  
Мамычев Алексей Юрьевич (Владивосток, Россия)  
Мордовцев Андрей Юрьевич (Таганрог, Россия)  
Петров Александр Александрович (Красноярск, Россия)  
Раджабов Махмадёр Носирович (Душанбе, Таджикистан)  
Саломатин Алексей Юрьевич (Пенза, Россия)  
Сафронова Елена Викторовна (Белгород, Россия)  
Скачкова Галина Семеновна (Москва, Россия)  
Терещенко Татьяна Алексеевна (Санкт-Петербург, Россия)  
Хохлов Вадим Аркадьевич (Самара, Россия)

\* Полный список членов редакционного совета можно найти на [www.naukaru.ru](http://www.naukaru.ru).

**Издатель:** ООО «Издательский Центр РИОР»  
127282, Москва, ул. Полярная, д. 31В. [info@rior.ru](mailto:info@rior.ru); [www.rior.ru](http://www.rior.ru)  
Точка зрения редакции может не совпадать с мнением авторов.

Перепечатка материалов допускается с письменного разрешения редакции.

При цитировании ссылка на журнал «Advances in Law Studies» обязательна.

**При публикации в журнале «Advances in Law Studies» плата за страницы не взимается.**

**Информация о публикации:** Журнал об актуальных вопросах теории и практики правовой науки. Содержит материалы по основным отраслям материального и процессуального права, теории и истории права, новым направлениям развития науки и практики правоприменения. На 2015 год запланирован выход тома 3 (6 выпусков).

**Информация о подписке:** +7(495)280-15-96.

Подписные индексы: в каталоге агентства «Роспечать» — 70204.

Ранее выходил под ISSN 2308-3107.

Подписка осуществляется только на условиях предоплаты, не менее чем на год. Выпуски высылаются обычной почтой. Жалобы на недостающие номера принимаются в течение 6 месяцев с момента отправки.

**Размещение рекламы:** Если вы заинтересованы в размещении рекламы в нашем журнале, пишите на [book@rior.ru](mailto:book@rior.ru).

**Информация для авторов:** Подробные инструкции по подготовке и отсылке рукописей можно найти на [www.naukaru.ru](http://www.naukaru.ru). Присланные рукописи не возвращаются. Редакция оставляет за собой право самостоятельно снабжать авторские материалы иллюстрациями, менять заголовки, сокращать тексты и вносить в рукописи необходимую стилистическую правку без согласования с авторами. Отсылка материалов на адрес редакции означает согласие авторов принять ее требования.

**Электронная версия:** Электронные версии отдельных статей можно найти на [www.znanium.com](http://www.znanium.com) и [www.naukaru.ru](http://www.naukaru.ru).

**Заказы, жалобы и запросы:** Пишите на [book@rior.ru](mailto:book@rior.ru) или звоните +7(495)280-15-96.

**Письма и материалы для публикации высылать по адресу:** 127282, Россия, Москва, ул. Полярная, д. 31В (ИЦ РИОР) или на e-mail [book@rior.ru](mailto:book@rior.ru).

**Приобретение прошлых выпусков:** Прошлые, ранее опубликованные выпуски доступны по запросу: [book@rior.ru](mailto:book@rior.ru), +7(495)280-15-96. Можно приобрести полные тома и отдельные выпуски за 2013–2015 гг.

© ООО «Издательский Центр РИОР», 2015.

Формат 60x90/8. Бумага офсетная. Тираж 999 экз. Заказ №

РИОР  
  
НАУКА